



BRUGG | WINDISCH

AKB und FARO sagen «Danke»

Verteilt über den Monat April verschenkt die Aargauische Kantonalbank Brugg in Zusammenarbeit mit der Stiftung FARO «Guetzli-Herzen» an das Pflegepersonal und die Bewohner der in der Region Brugg ansässigen Alters- und Pflegeheime, dem Kinderheim Brugg, dem Medizinischen Zentrum Brugg, der aaReha und der Privat-Klinik im Park in Schinznach Bad. Die AKB übernimmt bei dieser Geste die Warenkosten, während die Stiftung FARO die Guetzli produziert, verpackt und ausliefert. Gemeinsam sagen die Verantwortlichen herzlichen Dank für das Engagement und den unermüdlichen Einsatz in dieser anspruchsvollen Zeit. Die Stiftung FARO betreut erwachsene Menschen mit geistigen Behinderungen oder psychischen Beeinträchtigungen. Ein wichtiges Angebot sind die geschützten Arbeitsplätze. Deren Ziel ist es, eine sinnvolle Tagesstruktur und abwechslungsreiche Arbeitsangebote anzubieten. Diese Arbeitsplätze sind für die psychische Stabilität und die soziale Integration der betreuten Personen von grosser Bedeutung. Durch die Corona-Krise sind die Kundenaufträge der Stiftung FARO stark eingebrochen. Besonders betroffen ist dabei die Konditorei, welche nun durch die gemeinsame Aktion mit der AKB einen neuen Grossauftrag erhielt. GA